

各種大会結果

本荘由利

小学生陸上競技大会

▷女子6年100m/③今野莉心(金浦小)▷女子5年100m/①堀菜七美(平沢小)15秒28/②佐々木優月(平沢小)▷女子4年100m/①大日向千里奈(平沢小)15秒76▷女子800m/②横山小雪(院内小)▷男子1000m/①三船尚人(象潟小)3分24秒▷混合4×100mリレー/③金浦小学校(齋藤大河、今野莉心、佐藤莉緒、佐藤蓮)▷男子コンバインドA/②佐々木琉樹(象潟小)大会新▷男子コンバインドB/①齋藤涼真(象潟小)1,829点/②佐藤琉心(象潟小)▷女子コンバインドB/③伊藤愛純(象潟小)

秋田県少年少女

陸上競技大会

▷女子5年100m/③堀菜七美(平沢小)▷男子コンバインドB/①齋藤涼真(象潟小)2,099点

本荘由利

中学校総合体育大会

▶サッカー/①仁賀保中学校/③象潟中学校



▲仁賀保中学校サッカー部
▶男子バスケットボール

／③仁賀保中学校/③象潟中学校▶女子バスケットボール/③仁賀保中学校/▶ソフトボール/①本荘北・矢島・象潟合同チーム▶バレーボール/②象潟中学校▶男子ソフトテニス/▷個人/③齋藤琉翔・小松大河ペア(仁賀保中)／③須藤勇真・小泉縁ペア(象潟中)／▷団体/②象潟中学校/③仁賀保中学校▶女子ソフトテニス/▷個人/③須田朱華・阿部帆南ペア(象潟中)／▷団体/①象潟中学校



▲象潟中学校ソフトテニス部

男子卓球/▷個人/③

高橋悠(仁賀保中)／▶柔道/▷個人55kg級/①佐々木彰吾(金浦中)／③須田月悠希(金浦中)／③阿部海音(仁賀保中)／▷個人73kg級/①白瀬雄也(仁賀保中)▶男子剣道/▷個人/②宮本陽向(仁賀保中)／▷団体/③仁賀保中学校▶男子水泳/▷100m背泳ぎ/③佐々木勇登(仁賀保中)／▷200m背泳ぎ/③佐々木勇登(仁賀保中)▶女子水泳/▷50m自由形/①須藤心愛(象潟中)29秒20大会新/③須藤来恋(象潟中)▷100m自由形/①須藤心愛(象潟中)1分03秒21大会新/▷400mリレー/②象潟中学校(須田来恋・須藤心愛・

佐藤琉生・伊藤成望)▷女子総合/②象潟中学校

寄贈

地元の草花を紹介した 写真集寄贈

6月24日、金浦公民館で本荘由利森林組合より写真集「野・山・里の花what's your name」7冊が寄贈されました。これらの写真集は市内の小中学校に配布され、かけがえのない自然を大切に育んでいきます。



▲岡本参事(右)と教育長

その他

100歳長寿祝状 ・祝金贈呈式

7月1日、富樫ヤスエさん(大森)が100歳のお誕生日を迎え、市から祝状と祝金が贈呈されました。これからは末永くお元気で過ごしてください。



100歳長寿祝状 ・祝金贈呈式

7月10日、佐藤シゲヨさん(横根)が100

歳のお誕生日を迎え、市から祝状と祝金が贈呈されました。これからは末永くお元気で過ごしてください。



東北名店監修 おにぎり&冷やし麺 期間限定販売

6月29日、コンビニエンスストアLAWSONの「東北名店監修おにぎり&冷やし麺」に、当市の湯の台食堂が監修する商品が秋田県内で限定販売されました。



5歳児健診でむし歯のな かったおともだち

秋田美羽(鈴)/工藤萌愛(平沢)/工藤亜衣菜(室沢)/加賀三成(琴浦)/佐々木果澄(田爪)/佐藤栄汰(南金浦区)/須藤あかり(大竹2区)/佐藤夏(大竹2区)/石井理久(妙見町)/齋藤陽(武道島2区)/青木惣右介(鳥屋森)/齋藤夢輝叶(本郷)

※電子アプリ「カタボケ」でイラストをタップすると、上記お友だちの写真を確認することができます。



子育て世代の交流の場として こそだてフリマPARK

7月11日、多目的屋内運動場でこそだてフリマPARKが開催されました。使わなくなった子ども服などを次の家庭にバトンタッチして役立ててもらおうと、この日はフリーマーケットやハンドメイドなど11組が出店。子ども連れの家族が多く訪れ、お気に入りの子ども服を手に取り、同じく子育て世代の店員と情報交換を楽しみながら交流を深めました。



▲メインアリーナで行われたフリーマーケット

職業体験授業

7月12日、金浦中学校で職業体験授業が行われました。今回の職業体験はドローン。授業を受講した当校2年生の生徒たちは、ドローンの活用例や飛ばすためのルールなどを学んだ後実際に操縦も行い、進路や将来の夢について考える生徒の姿が見られました。



▲安全に操縦しました

子育て支援センターオープン

7月15日、星城子ども園内に子育て支援センター「星城ひろば」がオープンしました。市内で4施設目となる当支援センター。当施設はのびのびと明るく元気でたくましい子どもの育成に努めるほか、子育てについての相談や情報提供、助言などの援助を行っています。



▲きれいに整備された施設

心と体の健康と幸せ にかほ市民健康応援バスツアー

6月26日、秋田市ソユースタジアムに、にかほ市民54人が健康応援バスツアーで訪れました。ブラウプリッツ秋田とにかほ市の連携事業・健幸プロジェクトの一環で、この日は専属トレーナーによる健康体操のあと健康弁当を食し、SC相模原とのホームゲームを観戦。今後も心と体の健康に努め、幸せな日々を送れるようプロジェクトを推進します。



▲試合前のピッチで行われた健康体操

車いすバスケットボールの体験教室

7月6日、象潟小学校で車いすバスケットボールの体験教室が行われました。実際に競技で使用される車いすに乗って当競技を体験したのは当校4年生の児童。なかなか思うように動けませんでした。この体験を通じてパラスポーツの理解を深めている様子でした。



▲当競技の魅力を感じました

Hatch! クリエイターズマーケット

7月11日、わくばにかほで一般社団法人ロンド主催のHatch! クリエイターズマーケットが開催されました。第1部ではこれからの農業経営の要となるスマート農業の講話、そして第2部ではわくばにかほを拠点とするクリエイターによる事業紹介が行われました。



▲農業経営はスマートに!